
11.02.2016 
 
Anfrage Deniz Kurku für die SPD-Fraktion (A1) 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Wie viele Betriebe in Delmenhorst wurden im Rahmen der Bekämpfung der Schwarzarbeit 
kontrolliert und mit welchem Ergebnis? 
 
Trifft es zu, dass kleinere Betriebe und Unternehmen häufiger kontrolliert werden als größere? 
 
Findet bei der Bekämpfung von Schwarzarbeit regelmäßige Zusammenarbeit/ 
Informationsaustausch mit dem Landkreis Oldenburg statt? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Deniz Kurku 
SPD-Stadtratsfraktion 
 


